



# WETTBEWERB UNI-FOTOGRAF

Der Senatsausschuss für Kunst und Kultur der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster schreibt zum ersten Mal den Wettbewerb „Uni-Fotograf“ aus. Der „Uni-Fotograf“ erarbeitet im Laufe eines Jahres eine Bilderserie, die das Erscheinungsbild der WWU Münster dokumentarisch-künstlerisch wiedergibt. Die fotografischen Arbeiten werden in einer Ausstellung der Öffentlichkeit vorgestellt. Dadurch wird der Universitätsöffentlichkeit und den interessierten Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit eröffnet, das eigene Bild von der Universität zu überprüfen.

Zur Teilnahme am Wettbewerb werden hiermit eingeladen:

- Nachwuchsfotografinnen und Nachwuchsfotografen, die ein einschlägiges Fach studieren oder deren Studienabschluss nicht länger als zwei Jahre zurückliegt.
- Auszubildende im Fotografenhandwerk oder Gesellen, deren Prüfung nicht länger als zwei Jahre zurückliegt.

Die Bewerberinnen und Bewerber möchten bitte eine Skizze ihres Werdegangs und eine Mappe vorlegen, die zwei ihrer Fotoserien zu unterschiedlichen Themen enthält. Die Unterlagen (die wieder zurückgesandt werden) sind bis spätestens 15. Mai 2009 (Eingang im Kulturbüro) zu senden an:

Kulturbüro der WWU  
Kennwort: „Uni-Fotograf“  
Robert-Koch-Straße 29  
48149 Münster.

Die Mitglieder der Jury werden vom Senatsausschuss für Kunst und Kultur berufen. Diese Jury

wählt aus der Zahl der Bewerberinnen und Bewerber drei Kandidatinnen/Kandidaten aus und lädt sie zu einem Kolloquium in Münster ein. Nach dem Gespräch bestimmt die Jury den „Uni-Fotograf“. Von ihm/ihr werden etwa 50 reproduzierbare Vorlagen erwartet, schwarz-weiß oder farbig, in der Größe 18 x 24 cm, die bis zu einer Größe von 70 x 100 cm, bei quadratischen Formaten bis zu einer Größe von 60 x 60 cm, vergrößerbar sein müssen. Abweichungen von diesen Vorgaben werden im Vorfeld abgesprochen und schriftlich festgehalten.

Das Urheberrecht an den Fotos bleibt bei der Fotografin/dem Fotografen. Die Universität Münster erhält das Recht, die Fotografien zu nichtkommerziellen Zwecken kostenlos zu veröffentlichen sowie für alle mit dem Wettbewerb im Zusammenhang stehenden Veröffentlichungen und Publikationen zu nutzen. Über eine kommerzielle Nutzung der Fotos ist eine gesonderte Vereinbarung zu treffen. Die Exponate der Ausstellung verbleiben im Besitz der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster.

Das Preisgeld für den „Uni-Fotograf“ beträgt 5.000,- € zzgl. der Kosten für die Erstellung der Fotoabzüge für die Ausstellung. Das Preisgeld wird in zwei Hälften ausgehändigt: eine Hälfte bei der Ernennung und die andere Hälfte bei der Eröffnung der Ausstellung der Fotografien.

Zu den obigen Rahmenbedingungen wird ein Vertrag gefertigt, der von der Fotografin/dem Fotografen und dem Vorsitzenden des Senatsausschusses für Kunst und Kultur unterzeichnet wird.

Alle Infos nochmal zum  
Nachlesen unter:  
[www.uni-muenster.de/kuk](http://www.uni-muenster.de/kuk)